



アサヒグローバル株式会社 代表取締役会長
ゴールドトラスト株式会社 取締役会長
ゴールドエイジ株式会社 取締役会長

文/久保川 議道
text:Yoshimichi Kubokawa

年収300万円『リッチ』1,000万円『不幸』か…。

全ての「会長のひとりごと」がWEBで読める!
『くぼかわよしみち.com』毎月20日更新!!

くぼかわよしみち.com

検索



- asahiglobal.co.jp
- super-chintai.com
- goldtrust.co.jp
- otona-souzoku.com
- goldage.co.jp
- kubokawayoshimichi.com

ド。金持ち夫婦、貧乏夫婦の決定的違い『超巨大』7大爆弾を回避して資産倍増だ。などのタイトルが書かれていました。世はまさに全日本人が『投資ブーム』と『資産倍増ブーム』です。その理由はやはり国会でも話題になつた老後の『2,000万円』問題でしょうか。そして消費税が10%になって、経済が落ち込んで、給料が下がり続けて、貯金ができなくなつていてのに、老後に多額のお金がいるのだと経済担当大臣に言われてしまふともう国民全員が真っ青になつてしまふ。それに加えて今はコロナ禍でメチャメチャ。老後の年金が頼りだつたのに竹中平蔵さんに全国民は『一律7万円給付』だと言われてしまうと、もう生きしていくのが不安で苦しくて…。なんとかしないといけないので貯蓄、投資、資産、資産ブームとなつてているのです。日本は大変に残念な『お金・お金』の世の中になつてしまつましたが、私の考え方を申し上げます。人生では自分や家族や知り合いの人達がみんなが幸せになることが一番大切なことです。そ

す。1億円を達成した年収300万円父さんのリアル家計簿大公開。全世界別パート人生設計完全ガイド。金持ち夫婦、貧乏夫婦の決定的違い『超巨大』7大爆弾を回避して資産倍増だ。などのタイトルが書かれていました。世はまさに全日本人が『投資ブーム』と『資産倍増ブーム』です。その理由はやはり国会でも話題になつた老後の『2,000万円』問題でしょうか。そして消費税が10%になって、経済が落ち込んで、給料が下がり続けて、貯金ができなくなつていてのに、老後に多額のお金がいるのだと経済担当大臣に言われてしまふともう国民全員が真っ青になつてしまふ。それに加えて今はコロナ禍でメチャメチャ。老後の年金が頼りだつたのに竹中平蔵さんに全国民は『一律7万円給付』だと言われてしまうと、もう生きていくのが不安で苦しくて…。なんとかしないといけないので貯蓄、投資、資産、資産ブームとなつてているのです。日本は大変に残念な『お金・お金』の世の中になつてしまつましたが、私の考え方を申し上げます。人生では自分や家族や知り合いの人達がみんなが幸せになることが一番大切なことです。そ

して地域や国や世界が幸せになつてもらいたいと願うことです。できれば願うだけでなくそのために行動することです。

では『幸せ』とは何でしょうか。お金があることでしょうか…。それは違います。健康で元気に生活できることが、これが一番の幸せだと思います。そして自分だけではなく家族や友人が健康で元気に生活できることを願つて手助けできればそれはもう最高の幸せです。

皆様もそう思われますよね。しかし、世の中はそんなに甘いものではありません。さまざま『不幸』が次から次に自分と周りの人たちに降りかかることがあります。これも人生ですから不幸だけを避けるわけにはいかないのです。

ではどうするか?: 方法は2つしかありません。不幸な病気、離婚、登校拒否、失業、倒産、交通事故、詐欺、家族友人との争い、お金がない苦しみ:これら100個の不幸をどうすれば幸せにすることができるのかです。

それは①逃げないで戦うことです。必ず乗り越えられると信じること、解決されない問題はないという真理をつかむことです。問題・不幸は解決され

と冷静に考えて、飲み込んでしまうこと。これでもう不幸の半分は解決します。あの半分は専門家(医者・弁護士・知人友人)に力を借りて、自分でも死ぬ氣で努力するしかありません。

次に②は、世の中は不思議です。理不尽な不幸、自分は悪くないのに不幸、自分は正しかったのに何故か不幸…。これも100個くらいはあるものです。しかしそれも私的人生だと納得して受け入れるべきです。正しいからと言って反抗や不満や抵抗をしてしまうと幸せになれません。そしてあとは①と同じです。

さて、要するに幸せになつてしまえば人生は大成功です。人生とは幸せ大競走の運動会のようなものですね。ポイントは自分のことより人のことを優先できるレベルの人が一番幸せだということ。難しいことですがそうなりたいと私も努力しています。

今日日本では経済的なお金の不安が大きくて、資産倍増がブームですが、お金は大事ですが私はそれだけではおかしいでしようと申し上げた次第です。私の専門分野は『資産1,000億円』ですが、資産やお金よりも、もっともつと大切なものがありますよと主張してしまいました。失礼しました。

わくわく

夢ニュース【土地活用】

フルリノベーションで新たな
価値を吹き込まれた戸建賃貸

75m² 2LDK+ロフト 全9戸

取り壊す予定だった建物の、内装・外装・外構、全てをフルリノベーション。
新築同様の仕上がりで、お値打ちな家賃で入居できる、コスパの高い賃貸物件です。

2021

2月
No.098



ブルックサイド北方

ナビ住所:岐阜県本巣郡北方町曲路3丁目6-1